

22 mai 2020

L'opération Fruta del Norte désignée Opération de l'année en financement de projet aux IFLR Americas Awards

Nous sommes fiers de compter parmi les cabinets récompensés pour l'« Opération de l'année en financement de projet » à la remise de prix de 2020 des IFLR Americas Awards pour le travail que nous avons accompli relativement au projet Fruta del Norte de Lundin Gold, en Équateur.

Davies a conseillé Blackstone Tactical Opportunities relativement au montage financier de 450 millions de dollars américains du projet qui prévoyait une combinaison sans précédent d'instruments de placement et de produits structurés entrant en jeu sur une période de trois ans. L'équipe a récemment représenté Blackstone relativement à la vente réalisée par celle-ci, avec Orion Resource Partners, d'une facilité de crédit fondée sur le prix d'une production volumétrique d'or et d'une facilité de crédit fondée sur la production de la mine et du contrat d'achat de la production connexe intervenues avec Newcrest Mining Limited.

Jouissant d'une réputation de chef de file dans le domaine du financement de projet, l'équipe Financement de projet de Davies se trouve régulièrement au cœur des projets les plus importants et les plus novateurs réalisés au Canada et à l'étranger. Parmi les dossiers marquants auxquels nous avons récemment participé, on compte le contrat pour la modernisation et l'exploitation du système énergétique collectif de la région de la capitale du Canada obtenu par Innovate Energy; l'acquisition par Axium Infrastructure Inc. et La Compagnie d'Assurance-Vie Manufacturers de la participation d'AltaGas Ltd. dans trois projets hydroélectriques dans le nord-ouest de la Colombie-Britannique pour 1,4 milliard de dollars; et le projet de transport d'électricité Wataynikaneyap de Fortis Inc. de 19 milliards de dollars, l'une des 10 plus importantes opérations de 2019 selon Lexpert.

La remise de prix 2020 des IFLR Americas Awards vise à souligner l'innovation juridique dans les opérations transfrontalières dont la clôture est survenue en 2019 et à récompenser les équipes et les cabinets qui y ont travaillé.